

Ladislav Stupak

Comment puis-je devenir une meilleure personne ?

Ladislav Stupak

Comment puis-je devenir une meilleure personne ?

Pour ma mère et ma sœur.

Comment puis-je devenir une meilleure personne ?

1. Quand puis-je devenir une meilleure personne ?

Je peux devenir une meilleure personne maintenant, car ce n'est qu'ici et maintenant où je suis en ce moment que je peux faire quelque chose, dire quelque chose, penser quelque chose.

Si je peux mieux choisir les idées que je traite, si je peux mieux contrôler ce que je dis, alors je peux faire beaucoup pour devenir une meilleure personne. Si je dis de manière incontrôlable, frivole, ou simplement un passe-temps, quelque chose qui peut rendre quelqu'un mal à l'aise, alors il sera très difficile de le réparer à nouveau. Une phrase très simple de la Bible a une signification très profonde : "Si quelqu'un prend votre chemise, donnez-lui un manteau". Cela signifie tellement pour moi que si cela m'arrive, de sorte que je ne cherche pas la haine, que je cherche à me venger, que je cherche une contestation judiciaire. Pour que je ne permette pas de troubles dans mon intérieur, dans mes pensées. J'ai rencontré Andrej une fois en chemin. Andrej m'a dit qu'une fois qu'il avait dû décider d'une chose et avoir pensé à une forme de solution, il était en difficulté. Et ainsi vous avez dit, cette pensée ne peut pas venir de Dieu, parce que les pensées de Dieu apportent la paix. J'y pense toujours quand je suis agité. Il y a souvent des solutions que j'essaie de résoudre mes problèmes dans un tel état, ces coûts inséparables.

« Les coûts alternatifs sont la différence entre ce que je pourrais gagner si je faisais autre chose et ce que je gagne maintenant. »

Est-ce que c'a du sens, est-ce que c'est noble ?

Est-ce que cela fait du bien à moi et aux gens autour de moi ?

Est-ce que je ne fais de mal à personne ?

Est-ce que je ne fais pas de mal aux personnes qui me tiennent à cœur ?

Est-ce que je ne fais pas de mal aux gens dont je me fiche ?

Est-ce que je ne fais pas de mal aux personnes qui me tiennent à cœur ?

Est-ce que je ne fais pas de mal aux gens qui m'ont blessé ?

Et c'est la même pour moi avec cette chemise et ce manteau de la Bible.

Ce n'est que lorsque, dans mon temps libre, je préfère traiter de quelque chose de noble que de préparer un litige judiciaire, donc je peux dire un peu, ou plutôt simplement penser que je suis de ceux pour qui la chemise et le manteau sont importants.